

Cinq ans déjà. Cinq ans que le 14 juillet n'a plus totalement la même signification à Nice que dans le reste de la France. Cinq ans depuis le terrible attentat islamiste au camion bélier qui a fait 86 morts et des centaines de blessés. Un événement impossible à oublier, pour les Niçois et bien entendu pour les proches des victimes. Ce 14 juillet 2021, ces derniers, près de 400, étaient invités dans les jardins de la Villa Massena à l'occasion d'une cérémonie hommage en mémoire des disparus de cette dramatique attaque. Parmi les invités de marque, plusieurs membres du gouvernement, dont le premier d'entre eux, Jean Castex mais aussi le Garde des Sceaux Eric Dupond Moretti, la ministre de l'enseignement supérieur, Frédérique Vidal et enfin la ministre déléguée chargée de la Citoyenneté Marlène Schiappa. Les représentants de trois associations de victimes sont venus s'exprimer successivement. Stéphane Erbs, co-président de Promenade des Angès, Anne Murriss, présidente de Mémorial des Angès, ainsi que Hager Ben Aouissi, co-présidente de Life For Nice, une voie des enfants. De son côté, Christian Estrosi, maire de Nice, a évoqué ces cinq années « *Cinq ans où nous refusons l'oubli pour nos morts, mais aussi pour nos vivants, ces blessés, ces enfants, ces personnes traumatisées. Ils sont notre avenir et incarnent la victoire sur la barbarie. Car nous ne céderons pas. Jamais...* » s'adressant aux familles des victimes et aux Niçois « *Je suis à vos côtés...Musée mémorial, œuvre, monument, tout doit être là pour veiller à ce que jamais, ce que nous avons traversé ensemble ne tombe dans l'oubli* ».

86 colombes et faisceaux lumineux

Jean Castex s'est lui aussi exprimé. « *Nice plusieurs fois meurtries, aurait pu douter, vaciller, s'effondrer même sous la violence de ces coups redoubler. S'eut été mal la connaître, car Nice la résiliente est parvenue à se relever* ». Suite aux discours, un instant de recueillement près du cœur symbolisant le mémorial des victimes a été mis en place avant un lâché de 86 colombes et des dépôts de gerbes et de roses par les représentants nationaux, locaux et les proches des victimes. La journée s'est poursuivie avec le traditionnel défilé républicain auquel ont assisté les membres du Gouvernement. Dans la soirée, un concert hommage était organisé avec comme artiste principal, Grand Corp Malade. C'est naturellement sur la Promenade des Anglais que ce rendez-vous s'est clôturé avec, à 22h 34 heure de l'attentat, pas de feu d'artifice bien entendu, mais 86 faisceaux lumineux qui ont traversé le ciel nocturne. Un grand moment d'émotion partagé pour toutes les personnes présentes.

Andy Calascione

Les policiers municipaux niçois défilent à Paris

Dans la matinée, Nice était déjà à l'honneur, mais à Paris cette fois, sur les Champs Elysée. Ce sont 45 policiers municipaux niçois qui ont pu défiler aux côtés des représentants des forces militaires et des policiers nationaux. C'est la première fois que des représentants de la police municipale étaient présents lors d'un défilé du 14 juillet à Paris. Une façon symbolique de rendre un hommage national à la capitale azurée pour ce triste anniversaire mais aussi de récompenser ce corps de métier qui, lors de l'attentat de la basilique Notre-Dame le 29 octobre 2020, est intervenu en premier et a neutralisé le terroriste qui a fait 3 victimes. Christian Estrosi, sur les réseaux sociaux, a publiquement partagé sa reconnaissance et sa fierté de voir ainsi mis en valeur « *la 3^e force de sécurité publique de notre pays* ».

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)